

Fecha 14.01.2010	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

¿Quién cierra la puerta?

José Narro, Enrique Villa, Carlos Navarrete, Manlio Fabio Beltrones y Gustavo Madero leyeron bien: Gobernación les agradeció que hubieran considerado la idea de constituir una comisión de mediación con lo que resta del SME y su propuesta de solución al conflicto, pero dejó claro que lo medular es que Martín Esparza, de preferencia sin ellos, vuelva a la mesa de negociaciones.

Por eso, el rector de la UNAM, el ex director del IPN y los tres

senadores dan por concluida su participación.

Fue la misma lectura que sobre los cinco personajes hicieron Esparza y sus representantes: "El gobierno excluye la participación de la Comisión de Mediación en la Mesa de Diálogo", dicen en su desplegado (en estas páginas), pero deducen una insensatez: "... y *cierra* la posibilidad de una solución al grave conflicto generado por el Decreto de Extinción de Luz y Fuerza del Centro...".

Si con base en la propuesta de los *notables* (y hasta con diez de sus camaradas) Esparza está invitado a reanudar mañana la negociación, ¿de dónde saca la supuesta cancelación?

cmarin@milenio.com

